

輝く 恵那人

168
組目

HUMAN WATCH



(右から)

山岡町下手向
にしお みみ
西尾 美心さん 13歳

長島町久須見
こじま あいか
小島 愛加さん 14歳

岩村町山上
ほりい ひな
堀井 日菜さん 12歳

海外の地で堂々ダンス ロスでのダンス大会でチーム優勝

今年7月にアメリカのロサンゼルスで開かれた、子ども向けのストリートダンス大会「キッズカーニバル」。世界各国から約20チームが参加したこの大会で、日本代表として参加したチーム「アークキッズ」が、見事優勝を収めた。20人のメンバーで構成されるこのダンスチームに、恵那市からも3人の少女が参加していた。恵那北中学校3年生の小島愛加さん、山岡中学校2年生の西尾美心さん、岩井中学校1年生の堀井日菜さんだ。

幼い頃から市内や中津川市でダンスを学んでいた3人。もっと上のレベルを目指したいと、4年ほど前から名古屋市でダンス教室に籍を移し、練習に励んでいた。教室の生徒から選ばれたチーム「アークキッズ」には、オーディションを受けて選ばれた。小島さんは「まさか自分が選ばれるとは思っていなかったが、うれしかった」と話した。

3人とも、世界の舞台で踊るのももちろん、外国へ行くのも初めて。「慣れない環境に不安もあった」と、西尾さんは大会前の心境を語った。堀井さんは、本番直前に熱中症で倒れ、緊急搬送されるという事態



▲軽やかなステップで激しいダンスをこなす

に見舞われた。幸いすぐに回復し、舞台上でダンスを踊ることができた。堀井さんは「大変なこともあったけど、楽しかった」と笑って振り返った。

「海外の観客は場を盛り上げる力が強く、踊りやすかった」「緊張もしたがわくわくする気持ちの方が勝っていた」と話す3人。世界の舞台を踏んで、ダンスの腕も度胸も磨かれたようだ。

演技中は大人っぽい化粧と衣装に身を包み、ドキッとするような振り付けを披露する彼女たち。しかし、素顔は無邪気な中学生そのもの。将来の夢を聞かれると「まだ分かんない」とはにかんだ。

額に汗を光らせ、全力で踊る「輝く恵那人」たち。その将来は前途洋だ。



はじめまして
えなっ宝
出生おめでとう
(8/16～9/15届出分)

()は保護者

7歳になりました

10月生まれ

お誕生日おめでとう

子育ての総合相談窓口
えなっ宝
ほっとステーション
えなっ宝 検索



1歳おめでとう♡
これからも大好きな
お兄ちゃんとして
大切に育ってね！

筒木心愛ちゃん 明智町
父 誠さん 母 恵さん

祝1歳！これから
もパワフルな謙く
んで、すくすく元
気に育ってね♡

熊崎謙心くん 大井町
父 義政さん 母 沙也佳さん

11月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。写真(なるべく1人で胸から上で顔全体が写っているもの)の裏に①住所②氏名(ふりがな)③生年月日④性別⑤電話番号⑥両親の氏名⑦32字以内のコメント⑧ケーブルテレビ放映の可否-を添えて、10月15日(月)までに郵送か電子メールで申し込んでください。掲載は先着8人までとします。

申し込み・問い合わせ 509-7292(住所不要)
総務課広報広聴係 ☎26-2111(内線323)
info@city.ena.lg.jp



防災意識を 地域へ広げたい

恵那東中学校

9月2日(日)の市総合防災訓練で、各地域の小中学校で児童や生徒が地区別訓練や、防災学習を行いました。

恵那東中学校では地域防災学習として、災害時に自分自身や家族、地域の人を守るための行動ができるよう、自分で考えて主体的に動くことを目指した訓練を行いました。地域の防災拠点となる学校での避難所運営や炊き出しなどです。生徒たちは大井町自主防災隊などの地域住民と連携し、DPL(恵那東防災リーダー)を中心として、参加者に指示を出すなどして訓練を行いました。



防災リーダー委員長
室井 美洋さん

以前は図上で訓練を行っていましたが、実際に指示を出して人を動かす訓練はすごく労力が必要で、大変でした。恵那東防災リーダー育成実行委員会として、防災への取り組みを1年生や2年生につなげていきたいです。

